
最新学生听讲座心得体会(优秀5篇)
当在某些事情上我们有很深的体会时，就很有必要写一篇心
得体会，通过写心得体会，可以帮助我们总结积累经验。心
得体会可以帮助我们更好地认识自己，了解自己的优点和不
足，从而不断提升自己。下面小编给大家带来关于学习心得
体会范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

学生听讲座心得体会篇一

大学生听廉洁讲座心得体会

随着社会的发展，作为一名大学生，接受廉洁教育是十分必
要的。大学是半个社会，生活的环境同样处于一定的社会关
系之中，也会受到权力腐败、职务腐败、学术腐败等腐败现
象的冲击。廉洁不仅是共产党保持先进性对领导干部的基本
要求，也是大学生应有的政治修养和道德情操。青年的人格
尚处于为定型阶段，是处于从不成熟走向成熟的阶段，它使
大学生获的独立指导和调控自己行为的可能性。

大学生是未来社会力量的主力军，想要使得未来的社会工作
人员奉行廉洁，那么对大学生的教育正是一个非常好的措施。
大学阶段是大学生形成正确世界观、人生观、价值观的关键
时期，而这一时期的廉洁教育对于大学生能否树立正确的思
想观念，能否经受社会中权力、金钱、美色的.考验，能否在
复杂的市场经济环境中辨别是非曲直、自觉抵御不良风气，
能否按照党的要求健康成长都有着至关重要的影响。

反观当下，大学生认为自己根本不需要接受廉洁教育，因为
自己没钱没权，与腐败没有半点关系。但是与之相对的是，
当前大学生缺乏艰苦奋斗精神、大部分认为人情世故是成功
的法宝、只要有钱就没有办不成的事。如果这些观念伴随着
大学生成长，加之一些社会现象的催化，很可能使一代大学
生都陷入一种亚腐败的状态，只要他们将来具备腐败的硬件，



很可能就会经不住诱惑，()最终坠入深渊。

总而言之，学校此次对我们开展廉洁教育的讲座是非常有意
义的，不仅符合党对廉洁建设的要求，更是让我们体会到廉
洁应从现在开始。同时，也希望学校能够开展更多关于廉洁
教育的活动，以使得我们大学生能够在一次又一次的活动中，
不断巩固自身对廉洁的理解和信念，以在将来的学习工作生
活中，为党和国家的廉洁建设做出自己的贡献！

学生听讲座心得体会篇二

随着社会的发展，作为一名大学生，接受廉洁教育是十分必
要的。大学是半个社会，生活的环境同样处于一定的社会关
系之中，也会受到权力腐败、职务腐败、学术腐败等腐败现
象的冲击。廉洁不仅是共产党保持先进性对领导干部的基本
要求，也是大学生应有的政治修养和道德情操。青年的人格
尚处于为定型阶段，是处于从不成熟走向成熟的阶段，它使
大学生获的独立指导和调控自己行为的可能性。

大学生是未来社会力量的主力军，想要使得未来的社会工作
人员奉行廉洁，那么对大学生的教育正是一个非常好的措施。
大学阶段是大学生形成正确世界观、人生观、价值观的关键
时期，而这一时期的廉洁教育对于大学生能否树立正确的思
想观念，能否经受社会中权力、金钱、美色的考验，能否在
复杂的市场经济环境中辨别是非曲直、自觉抵御不良风气，
能否按照党的要求健康成长都有着至关重要的影响。

反观当下，大学生认为自己根本不需要接受廉洁教育，因为
自己没钱没权，与腐败没有半点关系。但是与之相对的是，
当前大学生缺乏艰苦奋斗精神、大部分认为人情世故是成功
的法宝、只要有钱就没有办不成的事。如果这些观念伴随着
大学生成长，加之一些社会现象的催化，很可能使一代大学
生都陷入一种亚腐败的状态，只要他们将来具备腐败的，很
可能就会经不住诱惑，最终坠入深渊。



总而言之，学校此次对我们开展廉洁教育的讲座是非常有意
义的，不仅符合党对廉洁建设的要求，更是让我们体会到廉
洁应从现在开始。同时，也希望学校能够开展更多关于廉洁
教育的活动，以使得我们大学生能够在一次又一次的活动中，
不断巩固自身对廉洁的理解和信念，以在将来的学习工作生
活中，为党和国家的廉洁建设做出自己的贡献!

学生听讲座心得体会篇三

本次讲座，我深受启发，体会到很多道理，我们只有明确自
己的人生目标，正确定位自我，敢于面对自己的不足，用积
极的心态面对待学习，把握今天，不断突破自我，提升自我，
才有可能收获一份满意的工作，实现自己的人生理想及社会
价值。历史经验证明：清晰、明确的目标有利于明确使命，
产生动力，产生积极的心态，促使自己努力实践，使自己的
生命在有限的时空里冲破极限，限度地释放能量。而我们中
间的很多人，都没有弄清楚自己来中软国际的目的，对自己
的未来没有任何明确的规划，这便是我们在学习时得过且过，
不求甚解的根源所在。任何人都是这个社会有用的实体，都
有珍视自己价值的必要。只有正确的为自己定位，才能扬长
避短，成就自我。而我们中间的很多人，由于没有正确的自
我定位，一部分人长期处于压抑状态，对学习、对未来缺乏
自信，另一部分人始终自我感觉良好，对未来盲目自信，对
学习得过且过。有了正确的自我定位，便最容易发掘自身优
点，扬长避短，实现自我价值。因此，通过这次的自我定位，
我们将变得不自卑，不自傲，更加清楚自己的实力与优势，
并将努力提高自我核心竞争力。

在这次的讲座中，我们懂得了今天的重要性，明白了想要实
现自己的目标，从今天开始努力便是的捷径。在实现自己的
目标之后，回想起今天奋斗着的自己，便会感到无比怀念，
这便是生命的幸福。因此，把握今天，将是我们今后的人生
信条，我们会用实际行动来证实。



学生听讲座心得体会篇四

无时莫强求吗，不知道怎样说为好。看到黑板上那几个显眼
的字迹，我有喜也有忧，喜的是，看来我在同学们的心中的
形象还是可以的，还有就是很高兴大家这么的信任和支持我，
我真的很感动。谢谢大家的支持，我会好好表现的，做好自
己该做的。忧的是我自己从来没有担任过什么班干，毫无经
验可言，有点怕怕的，我怕自己做不来，让大家失望。散会
后，我独自找了一个地方，静静地思考了一下，我自己到底
怎么呢，我到底是怎样的一个人，为什么我就这么的缺乏勇
气啊，这么的不相信自己，虽然自己没有做过，可是那是可
以学的，又不是每个人一生下来就会的，她也是学来的，也
是从不会到会的!我不去尝试又怎么知道自己不行??经过反复
地问答，我终于想清了，也坦然地接受了。我突然觉得自己
好矛盾的，也蛮搞笑的，一直说自己没有时间做，还有就是
没有做过，没有经验，做不来等等借口，找来好多的借口，
我怎么就不能换位思考，怎么不就去想想方法来做好这件事!
有时间来找借口，难道没有时间找方法吗?真是不知道自己怎
么了，到了关键时期，就把自己平常所看的那些励志东东全
忘了，看来我得好好把自己所学的好好运用到生活中才行!在
以后的生活中，我得引起注意，再碰到这样的情况，得好好
鼓励自己才行，不要那么快的就否认自己。不要一棍子就把
自己给打死了。这个是不行的，以后得注意哦，火山!我也不
知道自己到底是怎么了，写着写着就把自己所想所思全写出
来了。总之，我觉得听完讲座，甚至在听讲座的过程中，我
自己也深有感触，要认识自己还真的不是那么的容易!但是，
现在的我，会努力的让自己每天进步一点点。

其次，我想说的是职业规划问题，在老师讲之前，我真的对
这个话题挺感兴趣的。特别希望自己能够通过这次讲座，能
够让我心中的不解找到答案。老师的确也讲了好多好多，特
别是在如何规划自己的未来，这个话题里讲的很详细具体。
可是，我听后，还是感觉迷茫一片，我还是不知道自己到底
适合做什么，到底要从事什么样的职业，到底对什么感兴趣



等等。最后进入了问答阶段，我们可以自由问问题，老师帮
我们来分析并且提出合理性建议。在这期间，我一直在和自
己作斗争，我发现自己还是缺乏勇气，不敢站起来提问。真
的对自己好失望的，我怎么就这么的胆小，这么的放不开!散
会后，我自己就开始怪我自己啦，我怎么能够这样啊，怎么
就这么不懂得珍惜这次来之不易的机会，现在好啦，一次这
么好的机会就这样白白地被我浪费了，真的有种欲哭无泪的
感觉。火山啊，你怎么这样啊，我真是服了你。不过，幸亏
自己在散会后，匆匆冲出教室，叫住老师，问了一下他的联
系方式。

针对自己今天的种种行为，我真的不知道如何说自己为好?感
觉自己都被自己弄糊涂了，自己都不知道自己到底是怎样的
一个人呢?希望看到的朋友们，能够在看完后，说说我是一个
怎样的人?麻烦大家啦，更希望大家能够说说我的不足之处，
给点建议，让我以此来不断来完善自己，谢谢大家的合作，
非常感激!

学生听讲座心得体会篇五

今天去听了学校组织那个创业讲座，其中卢健卢院长给我最
深刻的印象。

他的原话我就不会说出来了，说说重点吧!我自己的理解：人，
是可以改变的，只要自己对自己有信心，那些整天有什么事
都说好难那些人，其实是自己没有去改变的决心，整天怨天
尤人，或者自己根本不想改变!

不管什么时候都要对自己有信心，相信自己不比任何人差，
努力去做!

想要成功，规划是很重要的，有了规划，就有了目标，不会
盲目去拼搏，这样会事半工倍，吧规划分成年规划，然后再
分月规划，规划分得越细!效率就越高!持之以恒，将离成功



不远。

做什么工作其实都不重要，重要的是实现自己的价值。

人不能低估自己的潜能!只要肯去开发，每个人的潜能都无可
限量的，所以要深刻的认清自己，了解自己，这样才能发挥
潜能!

成功之后做喜欢的事，成功之前做应该的事!这很有道理!我
们不能在一些无谓的事情上浪费太多的时间，因为就算你再
怎么浪费时间进去，最后你所得到的回报一点根本不值一提，
还不如用这些时间去做一些有用的事情，人的生命看似很长，
可是当你回首过去，你就会觉得时间很短暂，多年前的事就
像昨天发生，所以我们要好好珍惜自己的生命，成功不是必
然的.，但努力绝对是必然的，无论任何事，不经过努力，就
想成功，这样基本上没可能，除非你家老子很牛吧!想要成功，
要清楚：我的优点，缺点，专长，兴趣，我要成为什么样的
人，我要做到什么，我该什么做，所以有时间做那些无聊事!
不如多跟自己心灵沟通一下!问问自己上面那些问题!

每个人都有自己的命运，但命运这个词是分开命和运的!命已
经注定，但我们可以掌控运!我们可以去运作他!从而影响自
己的命!

最后!永不放弃!努力拼搏!

谢谢卢院长的指导!


